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ATA N.° 19/2016 

Aos vinte e um dias do mês de Junho de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que 

o Secretário Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia quatro (04) ofícios ao Gabinete do Prefeito. Em correspondências recebidas havia 

dois (02) ofícios do Poder Executivo. Em seguida, o Secretário procedeu com a leitura 

do Projeto de Lei número trinta e cinco (35), que institui o Programa Municipal de 

Educação Fiscal no Município de São Pedro da Serra e dá outras providências; e Projeto 

de Lei número trinta e seis (36), que autoriza o Poder Executivo a efetuar a contratação 

emergencial de um motorista e dá outras providencias. Conforme na ordem do dia, o 

Secretário procedeu com a leitura do Parecer ao Projeto de Lei número vinte e nove 

(29), que em discussão o Vereador João L. Almeida de Mello retirou o seu pedido de 

vistas e aproveitou a presença do Prefeito Municipal Ari Miguel Weschenfelder para 

solicitar que o Poder Executivo remeta as proposições que dizem respeito à incentivos 

as empresas com antecedência para apreciação e não sempre em cima da hora, com 

pressa de aprovação. Questionou ainda se não haveria outro imóvel a ser doado à 

Marcenaria Baumbach dentro da área industrial, como por exemplo, ao lado da Indústria 

Maranello; e manifestando sua opinião, comentou que na área solicitada pela família 

Baumbach poderia ser pensado a construção de um novo e moderno Posto de Saúde e 

afirmou novamente que jamais foi contra o incentivo. Com a palavra, o Prefeito Municipal 

informou que concorda com o Vereador João de Mello sobre encaminhar Projetos com 

antecedência, mas informou que por questões burocráticas e diante do desejo de 

construir logo o novo prédio da Marcenaria, que esta proposição foi entregue aos 

Vereadores somente nos últimos dias. Esclareceu ainda, que não será possível oferecer 

um imóvel dentro da área dita industrial, pois está toda destinada conforme protocolo de 
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ampliação da empresa Maranello, bem como partiu dos familiares Baumbach ficar nas 

proximidades da atual Marcenaria, sendo que todos os aspectos legais e burocráticos 

foram verificados, e posteriormente deverão se enquadrar nos padrões exigidos. Em 

seguida, os Vereadores Auri Leopoldo Hensel, Carlos Alberto Walter, André Adilson 

Artus, José Danilo Mallmann e Luiz Hanauer, juntamente com o Prefeito Ari Miguel 

Weschenfelder comentaram sobre a ampliação da empresa e expansão dos negócios, a 

preocupação com a vizinhança por estar dentro de uma área residencial, a necessidade 

do plano diretor, a locação e cedência do prédio para outra empresa, as áreas sugeridas 

para o futuro posto de saúde, a necessidade do encaminhamento de Projetos com 

documentações completas e com antecedência para apreciação, o incentivo igualitário 

as demais empresas, a preocupação com questões ambientais e o bom trabalho 

realizado pela Marcenaria Baumbach. O Presidente Guilherme Schmitz fez questão de 

esclarecer que a área a ser doada à Indústria de Móveis Baumbach Ltda é a que se 

encontra atrás do atual galpão e não a da frente, ou seja, o pátio existente permanecerá 

e continuará sendo o acesso à empresa. Também aproveitou o momento e a presença 

de alguns vizinhos da Marcenaria Baumbach para exporem sua opinião quanto a 

construção do novo prédio, na qual o Sr. Valdir Gonçalves de Azevedo destacou que 

desde que a empresa se enquadre as normas e leis vigentes estará a favor da obra, 

bem como respeita a decisão dos Vereadores que estão visando o melhor para o 

Município. Retomando a palavra, o Presidente comentou que a diálogo e a troca de 

informações sempre serão válidas e são formas de esclarecer as dúvidas existentes, 

além de evitar boatos desnecessários. Para finalizar, saudou o empreendimento da 

família Baumbach e o desejo de investir no Município, bem como enfatizou que assim 

como outras indústrias de móveis tiveram que se enquadrar dentro das normas de 

fiscalização, a Marcenaria também estará dentro da legalidade, não havendo futuros 

problemas. Em votação, o Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade. Dando 

prosseguimento aos trabalhos, o Secretário realizou a leitura do Parecer ao Projeto de 

Lei número trinta e quatro (34), que colocado em votação foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o Vereador Jandir Klein Werner desejou 

sucesso a família Baumbach e que com o novo prédio em ativa possa gerar renda e 
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emprego. O vereador Luiz N. Pereira da Silva agradeceu a presença de todos em 

especial aos familiares e servidores da Marcenaria Baumbach, desejando-os sucesso 

nesse novo empreendimento, bem como agradeceu ao Setor de Obras Públicas pelos 

serviços prestados nas Ruas Imigrante e Nicolau Griebeler. O vereador Auri Leopoldo 

Hensel afirmou que sempre irá valorizar as pessoas que queiram investir no Município, 

uma vez que há poucas opções de emprego e a cada dia mais pessoas estão indo a 

outras cidades garantir o seu sustento de vida. Diante deste, parabenizou a família 

Baumbach e desejou-os sucesso nessa nova etapa. Mudando de assunto, o Vereador 

solicitou um pedido de providencia quanto ao fechamento do acesso da escada principal 

na Escola Saldanha Marinho de Linha Babilônia e destacou que até os Bombeiros que 

fiscalizam o seu salão perceberam os riscos que a mesma trás as crianças. Para 

finalizar agradeceu a presença de todos na sessão. O vereador André Adilson Artus 

também fez questão de agradecer as pessoas presentes e comentou que o dialogo feito 

anteriormente foi válido para que fosse esclarecido as dúvidas e aprovada a proposição 

do incentivo a Indústria de Móveis Baumbach e aproveitou para desejar sorte e 

parabeniza-los pelo empreendimento, que invista, gere empregos e trabalhe dentro da 

legalidade. Mudando de assunto, o Vereador solicitou que o Poder Executivo não se 

esqueça do incentivo aos Clubes de Futebol, na qual o Prefeito Municipal já o garantiu 

que haverá o repasse, mas que devido faltar documentação dos clubes o Projeto ainda 

não foi encaminhado, bem como destacou que não há necessidade de preocupação 

pelos prazos eleitorais, pois são auxílios repassados em outros anos. Ainda com a 

palavra, o Vereador parabenizou o Poder Executivo pela inauguração das ruas no último 

final de semana e destacou as Ruas que foram calçadas através da parceria dos 

moradores e Administração Municipal pelo Programa Comunitário de pavimentação de 

vias públicas; bem como citou a verba parlamentar do Deputado Luiz Carlos Busato que 

contemplou a realização da pavimentação da Rua Fridolino Mombach e complementou 

dizendo que o citado Deputado foi o que mais destinou recursos e beneficiou o 

Munícipio, indicando atualmente os recursos para a revitalização da Praça da Matriz, 

onde se inclui também no Projeto a construção de banheiros públicos, academia ao ar 

livre e a Casa das Artesãs. O vereador Luiz Hanauer desejou sucesso aos familiares 
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Baumbach. O vereador João L. Almeida de Mello parabenizou o empresário Jacinto 

Baumbach e afirmou que sempre será a favor do incentivo, bem como aproveitou a 

presença do Prefeito Municipal para mencionar que há falta de diálogo e sintonia entre 

os Poderes; acrescentou que ficou sabendo que a empresa de Móveis Kochhann 

também solicitou o auxilio à Administração, mas que até o momento nada foi remetido a 

Casa Legislativa. Também comentou sobre a precariedade das ruas de Campestre Alto, 

destacando a que dá acesso as suas propriedades e lamentou que o Setor de Obras 

públicas esteja deixando maquinários parados ao invés de melhorar as estradas e 

beneficiar a todos, trabalhando para o bem do Município e citou os pedidos solicitados 

que não foram atendidos. O Vereador Carlos Alberto Walter afirmou que um dos seus 

deveres como legislador é fiscalizar e buscar respostas aos órgãos competentes, 

portanto questionou o Prefeito Municipal o porquê de não estar sendo feito licitação ou o 

porquê de ainda não trocarem a fiação elétrica da Escola Imaculado Coração de Maria, 

uma vez que dias atrás pegou fogo em um dos pontos da fiação; destacou que já havia 

alertado sobre o perigo de curto na fiação, além do mais tal problema em 2013 também 

foi apontado pelo Tribunal de Contas do Estado e nada foi feito até o momento. Em 

resposta, o Prefeito Ari Miguel Weschenfelder informou que há uma preocupação quanto 

a antiga fiação elétrica e que o incidente de princípio de fogo ocorreu devido a sobre 

carga elétrica ocasionando o curto circuito, bem como todos os servidores já estão 

sabendo que não poderão ligar os aparelhos elétricos ao mesmo tempo. Destacou que 

em alguns pontos a fiação foi trocada, mas ainda há muito a ser feito no prédio e que 

estão pensando num projeto para refazer toda a parte elétrica e de acessibilidade com 

saídas de emergência. O Prefeito afirmou ainda que com o conclusão das obras da 

futura escola da Imaculado Coração de Maria, a creche será remanejada para o primeiro 

piso, enquanto que não há um prédio próprio para a Educação Infantil. Com a palavra, o 

Vereador Carlos Walter afirmou que tais obras deveriam ter sido feitas há muito tempo e 

não somente agora tomar alguma providencia; acrescentou que precisam esperar uma 

tragédia acontecer para terem ciência da sua importância. Mudando de assunto, desejou 

sucesso ao empresário Jacinto Baumbach e família e agradeceu a presença de todos na 

Sessão. Com a palavra, o Presidente Guilherme Schmitz comentou sobre a falta de 
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iluminação no trevo de acesso ao município de Barão, onde em resposta o Prefeito já 

informou que para colocarem mais postes de luz no citado local há a necessidade da 

autorização do DNIT. Logo após, o Presidente solicitou melhorias na subida de acesso 

ao Centro Cultural e do Bem Estar de São Pedro da Serra e parabenizou a 

Administração Municipal pela inauguração das ruas e destacou que apesar de serem 

asfaltadas ou calçadas algumas vias urbanas, o Poder Executivo deixou a desejar no 

requisito abertura de novas ruas. Para finalizar, o Presidente comentou ser pertinente o 

pedido de vistas do colega João de Mello, porque assim pode ser feito um debate, ouvir 

a opinião de todos e esclarecer as dúvidas existentes, bem como aproveitou a presença 

do público para convida-los a participarem mais dos trabalhos do Legislativo e colocar a 

Casa a disposição. Não havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença de todos e 

encerrou Sessão, que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 21 de Junho de 

2016.  

 

 


